
Bientôt l’installation de caméras

Le conseil municipal s’est réuni le 15 mars 2022 à 20h00 sous la présidence du maire, André Ferrand.

Approbation  du  compte  de  gestion  2021 :  Budgets  communal  –  Assainissement  -  Energies
M. le Maire explique à l’assemblée que le compte de gestion est établi par le Trésorier à la clôture de
l’exercice.
Approbation des comptes de gestions à l’unanimité des membres présents.

Vote du compte administratif 2021 : Budgets communal – Assainissement - Energies
Le compte administratif 2021 des 3 budgets a été approuvé à l’unanimité des membres présents.

Affectation  des  résultats  2021 :  Budgets  communal  –  Assainissement  -  Energies
L’affectation des résultats 2021 des 3 budgets a été approuvé à l’unanimité des membres présents.

Zone de Barbesieux
Afin de lancer le projet de cette zone, un budget annexe doit être créé.
Un crédit relais sera contracté pour financer ce projet.

Station d’épuration 
Réalisation d’un emprunt afin de créer une nouvelle station d’épuration à filtres plantés de
roseaux en remplacement de celle existante qui est sous-dimensionnée.

Concessions cimetière
Suite  à  une  réflexion,  le  conseil  décide  de  ne  garder  que  les  concessions  trentenaires  et
supprime les perpétuités et les cinquantenaires.

Subvention au profit de l’association «     Petits Croques-Touts     »  
Le conseil municipal décide d’attribuer une subvention d’un montant de 20 000,00 € à l’association
des Petits Croques-Touts pour son fonctionnement.

Participation de la commune à divers projets des écoles
Une participation est attribuée à la classe de maternelle de l’école du Petit Prince pour les
« Ateliers d’éveil sensoriels à partager » (ou ateliers Snoezelen)
Une autre est attribuée aux élèves des deux écoles de la commune pour la venue du « Camion
à  histoires »  dans  le  cadre  de  la  fête  du  livre, projet  mené  par  l’association  « Quelques
p’Arts »

Installation des caméras sur la commune
Le conseil  approuve l’installation de protection vidéo sur la commune et  autorise ainsi  le
lancement de l’étude par l’Adjudant-Chef GEREYS.
Il  sollicite l’aide  financière  du conseil  départemental,  de l’Etat  et  de la  Région Auvergne
Rhône-Alpes.

Voirie
Suite à un tour de table, des travaux de voirie 2022 seront effectués :



Route  du  Mont,  arrêts  de  car  au  quartier  « Vaure  Ouest »,  route  du  Besset,  chemin  de
Guilhaume.

DIVERS

Mme Nicole DELOCHE, fait un compte rendu du centre de loisirs de Jaloine.

IAD France : M. le Maire donne lecture du courrier de Mme Rommy DUBIEF, conseillère
immobilière, qui sollicite la Municipalité pour installer un « stand » sur le marché le jeudi
matin pour les dates suivantes : 7 avril 2022 ; 5 mai 2022 ; 2 juin 2022. 

ADN : M. Denis TALANCIEUX fait circuler au sein de l’assemblée un morceau de câble de
fibre optique et fait un exposé de la dernière réunion.

Collecte pour les Ukrainiens :  Mme Nicole DELOCHE fait part de la collecte mis en
place par le CCAS. La marchandise est partie samedi 12 mars 2022 après-midi en Pologne.
Elle remercie les généreux donateurs et les membres du CCAS pour leur investissement.

M. Patrick TROUILLER fait un compte rendu de l’assemblée générale des « Amis de la
Truffole »

Mme  Morgane MARCOUX fait  part  du principe  de la  peinture  photo  luminescente  qui
pourrait être une solution intéressante et moins couteuse dans le cadre de la sécurisation du
village. M. le Maire trouve l’idée intéressante et à étudier.

Mme Annie SOTON fait un compte rendu de la réunion qui a été organisée le jeudi 3 février
2022, dans le cadre de la sécurisation du quartier « Les Vignes ».


